



R. Ardi

El atletismo es uno de los deportes con mayor implantación en la comarca ferrolana

Cinco atletas de Ferrolterra entre las ocho primeras

## Sobresaliente papel de las marchadoras locales en los gallegos de pista cubierta

**Ferrol (Redacción).** Los atletas de la comarca ferrolana consiguieron unos resultados que pueden considerarse de aceptables, en los campeonatos gallegos absolutos de pista cubierta celebrados en Riazor. Aunque el campeonato ha subido de nivel en referencia a otros años, la supremacía que han adquirido las marchadoras de la comarca ferrolana es manifiesta, ya que entre las ocho primeras clasificadas en la prueba de tres kilómetros, cinco son de la comarca ferrolana.

En en plano individual mención especial para Rosa Sierra, que se proclamó campeona gallega, así como para la atleta de categoría cadete, Laura Ferreiro, del Concepción Arenal, quien obtuvo la medalla de bronce en esta misma prueba, obteniendo un excelente registro, 15.44:20.

Los resultados más destacados fueron los siguientes:

**3 kilómetros marcha mujeres:** Rosa Sierra del Celta logró la primera posición, mientras que Laura Ferreiro, del Concepción Arenal, fue tercera; Izaakun Gernáez, de Narón, sexta; Margarita Leirachá, de Narón, séptima y Dulce López, de Narón, octava.

**1.500 hombres:** Medalla de bronce para Marcos Neira (Ría de Ferrol), con una marca de 4.00:49.

**400 hombres:** Medalla de bronce para David Sanin, del Ría de Ferrol, con una marca

de 52.75; habiendo acreditado en semifinales 52.79.

En cuanto a otros resultados hay que destacar que en 50 metros lisos hombres, Luis Hermida, del Rego da Moa, fue sexto en su serie eliminatoria con 6.48; Antonio Corral, del Atletismo Narón, segundo en su serie eliminatoria, con 6.30 y cuarto en las semifinales con 6.38; Antonio Toimil, del Ría de Ferrol, fue segundo en su serie eliminatoria, con 6.24 y tercero en semifinales con 6.25; Jorge Fernández, del Rego da Moa, segundo en su serie eliminatoria con 6.34 y sexto en semifinales con 6.38; Rafael Martín, del Ría de Ferrol, tercero en su serie eliminatoria con 6.39; Pablo Pérez, del Rego da Moa, fue primero en su serie eliminatoria con 6.18 y tercero en semifinales con 6.19, que se pueden calificar como marcas excelentes para un atleta de categoría cadete.

En esta misma prueba, Ismael Fernández, del Rego da Moa, fue cuarto en su serie eliminatoria con 6.39 y Bruno Díaz, de Narón, quinto en su serie eliminatoria con 6.55.

En cuanto a la prueba de 200 metros lisos mujeres, María del Rosario Díaz, del Ría de Ferrol, fue tercera en semifinales con 28.92 y en categoría masculina, Antonio Carral, de Narón, cuarto en su semifinal con 24:4 y Rafael Martín, del Ría, tercero en su semifinal con 24:0.

En salto de altura, Ana Torrente, de Narón, séptima con 1.40; en 500 vallas, Roberto Tuimil, de Narón, sexto en su semifinal con 7.99. En salto de longitud, Ana Coteló, sexta, con 4.47; en 5 kilómetros marcha, Manuel Polo (Narón), 11 y Pablo López (Narón), 12 y en 3.000 metros, David Area, del Ría de Ferrol, 10 y Antonio Fernández (Narón), 11.